

## Balthasar-Neumann-Mittelschule



Die Balthasar-Neumann-Mittelschule im Herzen von Werneck in Bayern wurde nach etwa eineinhalb Jahren Bauzeit mit einem Kostenaufwand von rund 9 Mio. Euro im September 2015 fertiggestellt und von den Schülern und Lehrern bezogen. Bei der Planung war es den Architekten wichtig, viel Platz zu schaffen und Helligkeit in das Gebäude zu bringen. So wurden große Fensterfronten eingebaut, die ausreichend Tageslicht in die Räume werfen. Durch die gewählte Bauweise in Kombination mit den Wänden, welche in weißer Farbe erstrahlen und dem hellbraunen Marmoleum, tritt die Schule mit einer modernen Ausstrahlung in Erscheinung. Marmoleum piano... diese Auswahl bringt Farbe auf den Boden. Mit 20 Nuancen aus 4 Farbwelten lassen sich Farbkonzepte virtuos umsetzen: mit leisen Tönen, wenn Ruhe und Konzentration gefordert sind, mit lauten Klängen, wenn Aktivität gefördert werden soll. Die feine Struktur, die auf der Fläche einfarbig erscheint, wirkt zudem schmutzverbergend. – Perfekt für den Einsatz in einer Schule!

Fertigstellung	2015
Objekt	Generalsanierung Balthasar-Neumann-Mittelschule
Architekt	hjarchitekten PGmbH, Würzburg
Fotograf	Stefan Meyer Architekturfotografie, Berlin
Ort	Werneck, Deutschland
Ausführung	Gräser Fußbodenbau, Zwickau

### Verwendete Beläge



